
 

 

 

 

  

  

 

 

 

 夏休みの間、静かだった校舎内に昨日からまた子供達の元気な声が響き、２学期がスタートしま

した。長い休み中、地域や家庭で、子供達は大きな事故等もなく概ね元気に過ごせたようです。各

町の夏祭り等で子供達が活躍する姿を見聞きし、大変うれしく感じました。 

７月２６日のＣＳげんき部会主催の「大ラジオ体操」では、約４４０名の参加者でラジオ体操を

することができました。また、７月２９日の「国府寺子屋」にも多くの地域、保護者の方に関わっ

ていただき、宿題の完成や工作等、有意義で楽しい時間を過ごすことができました。皆様方の夏休

み中のご支援ご協力に対しまして、心より感謝申し上げます。 

 ２学期も、子供達が一層成長できますよう

に教職員一同、頑張ってまいりたいと思いま

す。地域、保護者の皆様、引き続き国府っ子

への応援や見守りをどうぞよろしくお願いい

たします。  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

府南学園 ・自ら学ぶ子 

・心のあたたかい子 

・元気な子 

府中市立国府小学校 
令和５年８月２４日発行 

 
第６号  

文責：校長 長谷川 世界や地域とつながり、未来を切り拓く力の育成 

２学期が始まりました 

今年の夏休みは、連日、厳しい暑さが続きました。２学期が始まっても、しばらくはこの

暑さは治まりそうにありません。校内では適切にエアコンをつけ、暑い日の運動の制限、水

分補給等に気をつけていきます。また、ご家庭でも、登下校の際にきちんと帽子をかぶるこ

とや日傘の使用もできること等について、お子様とお話してくださればと思います。 

また、２学期が始まり学校に通う生活リズムに戻るまでは暑さもあり、子供達の体も疲れ

気味です。夜は早めに布団に入ってぐっすり眠り、朝はしっかり朝ごはんを食べて登校でき

るよう、ご家庭でご配慮をお願いいたします。 

 

そして、もう一つ・・・夏休み明けは体だけでなく、心の不調も 

感じやすい時です。子供達の不安や心配を取り除き、毎日元気に登 

校してきてほしいと思います。学校では、子供の表情や言動に気を 

配り、気になることがある場合は、本人や保護者の方とお話をさせ 

ていただきます。ご家庭でも気になることがある場合は学校まで 

お知らせください。どうぞよろしくお願いします。 

☀まだまだ暑さが続きます！☀ 
 

 

国府小 PTA Line 「国府っ子プラス」より 

 
 



  

 ２学期から、国府小学校に新しいＡＬＴ（外国語指導助手：Assistant Language Teacher）がいら

っしゃいます。お名前は、サレア ケリーさんといい、児童は「サラ先生」と呼びます。 

サラ先生は、他校との掛け持ちでの勤務ではなく、本校職員として常駐さ

れます。外国語・外国語活動の授業はもちろん、学校行事や休憩、掃除など

の活動を一緒に行ったり、担任の先生と一緒に外国語以外の授業も指導して

くださったり、と児童が日常的に英語にふれる機会が増え、多様な文化を知

り、コミュニケーションや英語運用の能力等が高まることを期待しています。 

サラ先生、よろしくお願いします！ 

 

  

 

 

日 曜 行     事 日 曜 行   事 

23 水 ２学期始業式 町別児童会 28 月 わくわく教室 

24 木 クラブ   PTAバザー回収開始 29 火 スクールカウンセラー来校 13：45～ 

25 金 府南の日 PTA全国大会(広島大会) 31 木 児童朝会 委員会 水泳授業終了 

９月の行事予定 

日 曜 行     事 日 曜 行   事 

１ 金 大島能楽堂見学６年 15 金 道徳参観 学級懇談 野外活動説明５年 

４ 月 火曜日時程 養護教諭実習開始 19 月 体罰セクハラ相談日 

５ 火 校内研修 20 水 校内研修 

７ 木 修学旅行６年（～８日） 24 日 敬老会４年出席 

８ 金 社会見学１～５年 25 月 校内研修 

11 月 校内研修  PTA本部役員会 26 火 府南オープンスクール６年 

12 火 スクールカウンセラー来校 10：00～ 27 水 府南の日 

13 水 プール掃除５年 28 木 児童朝会  クラブ 

14 木 児童朝会 クラブ    

８月の行事予定 ★下校時刻等は、昨日配付しています 

Welcome to 国府小学校！ ～ようこそ サラ先生～ 

● 府中市が募集した「熱中症対策標語コンクール」で６年 藤谷稟心さんが教育長賞を受賞しま

した。受賞作品は「熱中症 夏をなめるな 地球人」です。おめでとうございます。実は、本校

職員２１名も一般の部に応募したのですが、すべて落選・・・。残念ですが、藤谷さんの標語の

良さが一層実感できました。 

● 始業式の日、子供達を迎える教室の 

黒板には担任からのメッセージが書か 

れていました。見えにくいのですが、 

一部ご紹介します。 
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